

坂井市 第11号 スポーツ少年団だより

■発行 坂井市スポーツ少年団事務局 福井県坂井市坂井町下新庄19-7-1 TEL(0776)68-0123 FAX(0776)68-0124
E-mail sss@staikyo.jp



7月に行われた北信越競技別交流大会の卓球競技を県役員として出席させて戴いたのですが、「えっ？ 卓球ってサーブは2回交替なんですか？」と、同じ県役員の競技役員として来られていた和田さんに思わず聞いてしまいました。

ミフをして点数を取られたらサーブ権が移動すると思っていましたから。

和田さん言わく、バレー・ボールやバドミントンのようなサーブ権の方法だと、卓球では1度もボールに触れることなく試合が終わってしまうこともあるそうです。

あまりテレビ等でも見る機会がないので、卓球のことは本当に何も知りませんでした。

また、打ち合いしたボールが、フェンスを越えて遠くまで飛んでいても、そのボールを取りに行つて最初に渡されたボールで最後まで試合をするのだそうです。

私が小学生の頃は、卓球台にへばりつぐうにして打ち合っていましたが、台から2m以上離れた所からでも、絶妙なコントロールでラリーをしているのです。

のちに行われたリオオリンピックでの水谷選手の素晴らしいフリーを目指して、あの子供達の延長線上にあることを改めて感じました。

私はこれからも、子供達と一緒にスポーツを楽しめる環境を共有していきたいと思いま



坂井市スポーツ少年団
本部長 長船 信弘

坂井市スポーツ少年団では、こんな事業をしました！

入団式

と団旗を掲げ、晴々とした様子でした。

4月29日（金祝）三国体育館にて、平成28年度坂井市スポーツ少年団入団式が行われました。1団ずつ団名を呼ばれると、声を揃え元気に返事をして入場行進を行いました。参加した50団の団員達は、それぞれのユニホームを身にまとい、プラカード



入団式では、団員を代表して、高椋少女バレー、大橋優賀子さん、高椋バドミントンの長谷川空音さん、坂井男子ミニバスケットボールの河口明良さん、坂井剣道の橋本陽登さん、丸岡陸上の稻葉綾里さんが、スポーツ少年団のちかいの言葉を力強く宣誓しました。

体力測定会

体力測定会では、三国体育館全館を利用して運動適正テストを実施しました。スポーツ少年団で必須事業となっている運動適正テストは、春と冬の年2回実施してもらうことにより、1年間の体力の変化を知る良い機会となります。

春に一斉に行うことにより、指導者は、判定員として実施の意義や測定方法を再確認することができました。また、団員は、いつもとは違う



場所と環境で、他団を意識しながら、良い記録を目指してチャレンジできたのではないでしょうか。今年度は、天候の影響により5分間走が実施できず残念でしたが、丁寧な説明を受けながらひとつひとつ計測に取り組み、仲間とともに有意義な一日になつたことと思います。



指導者・母集団研修会

団員が体力測定を行っている間、三国社会福祉センターにて、指導者や保護者等を対象とした「AED・応急手当講習会」を行いました。数年前までは認知度の低かった「AED」ですが、毎年講習会を続けることで、「毎年参加しているので、慌てずに落ち着いて行動できると思う」「大事なことなので、毎年繰り返し講習してほしい」など、冷静に行動できる自信や、講習の継続を望んでいます。

指導者・母集団研修会

む感想が増えてきました。応急手当の講習では、止血法や嘔吐等の処置、熱中症の対応などが、分かりやすい説明で良かつたと好評でした。また、間違った認識をしていたことに気付かされたとの意見も聞かれ、とても有意義な研修会となりました。

緊急時の対応は改正されていくので、一度の受講で安心できるものではありません。また本年度、坂井市内の体育施設でAEDを使用する緊急事例がありました。実際にその場に居合わせた時に正しく処置できることがいかに重要か、講習や訓練の大切さを再認識しました。これからもスポーツ少年団に関わるすべての方に、受講する機会を設けていけるように継続して研修会を開催したいと思います。



バレーボール

雄島サンセットキッズ

雄島サンセットキッズです。

現在5年生4人、3年生3人、2年生2人で活動しています。

毎週火・木・土曜日の18時～20時まで雄島小学校で練習しています。

ただいま団員募集集中です！

バレーボールに興味がある予は、ぜひ体験練習に来てみませんか？



見学もお待ちしていますので、気軽に来てくださいね。

三国男子バレーボール

三国男子バレーボールは現在11名で、週3回練習をしています。

熱心な監督・コーチのもと、基礎からの練習を大切にし、レベルアップのため日々頑張っています。

28年度は北信越を勝ち上がり、目

単位団の紹介

標としていた全国大会への出場を果たすこと

ができます。新チームも頑張りますので、ぜひ一緒にプレイしましょう。気軽に練習を見に来てください。

三国南エンジェルズ

毎週月、水、木曜日に三国南小学校体育館、及び木部体育館で活動しています。現在4年生8名、3年生2名、2年生1名、1年生1名の12名で、明るく元気にプレーするところをこころがけながら、がんばっています。



練習では技術面はもちろん精神もきたえています。

ただいま団員募集中です。気軽に練習の見学、体験へ来てください。



九頭竜バレーボール

私達、九頭竜バレーボールスリー

ツ少年団は、2年生から5年生まで
のバレー、ボール大好きな女の子たち
名です。『ボールをつなげ!』とい
うチーム目標をもとに、週3回
(月・金・土)の練習に励んでいます。

遠征にしたり
リエーション
と子供達をして
て保護者の団
結力も高めて
います。



今年で結成
6年目となりました。チーム一丸とな
って頑張っています!見学、体験はい
つでも受け付けています。

■丸岡男子バレー、ボール

丸岡男子バレー、ボールは毎週水・
木・土の週3回、平章小体育館、長
畠小体育館で楽しく活動していま
す。熱心な監督とコーチの元、バレ
ーボールの基礎練習に励んでいま
す。習い始め
た子たちが多
いチームです
が、和気あ
いと元気に
練習していま
す。



募集中です。僕達と一緒にバレー、ボ
ールを始めませんか?気軽に見学、
体験に来てください。
お待ちしています!!

■平章バレー、ボール

水・木・土の週3回、平章小体育
館で練習をしています。基礎からの
練習を大切にし、次につながるバレ
ーの技術はもちろん、夢に向かって
努力し、そして成し遂げる喜びを予
供達に伝えたい
いと、熱心な
監督のもと楽
しく活動して
います。常に
団員を募集し
ています。気軽に
軽く練習を見
に来て下さい。



毎週火・
木・日曜日に
長畠小学校体
育館で活動し
ています。
現在6年生
から2年生が
それぞれの目
標やレベルに
合わせて、
「つなぐ」を
体験に来てください。
お待ちしています!!

■長畠少女バレー、ボール

丸岡男子バレー、ボールは毎週水・
木・土の週3回、平章小体育館、長
畠小体育館で楽しく活動していま
す。熱心な監督とコーチの元、バレ
ーボールの基礎練習に励んでいま
す。習い始め
た子たちが多
いチームです
が、和気あ
いと元気に
練習していま
す。習い始め
た子たちが多
いチームです
が、和気あ
いと元気に
練習していま
す。



合わせ、基礎練習や試合形式等の練
習を行っていいます。
また、レクリエーションでは団
員・保護者が一緒に楽しみ、親睦を
図っています。

■高槻少女バレー、ボール

私達、高槻少女バレー、ボールは週
3回(火・木・土)高槻小学校体育
館で、楽しく元気に練習をしていま
す。みんなで心を一つにしてボール
をつなぐことでお互いを思いやり、
バレーを通して、たくさんの感動を
味わうことができます。

いつでも
団員を募集
しています。
是非、
気軽に見学
に来て下さい
いね。



大切な学んでいます。みんなで、
「つなぐ」を
合言葉に練習
に励んでいま
す。

■坂井少女バレー、ボール

毎週火・金・土曜日に坂井体育館
で活動しています。
それでのレベルに合わせて日々
練習に励んでいます。たての繋ぎり
を大切にしている為、礼儀や思いや
りなど優しさも身につきます。また、バレーだけでなく、遠足やクリ
スマス会などのレクリエーションも
あり、仲良く
活動しています。興味のあ
る方は、気軽に
見学・体験
してみません
か。いつでも
受け付けています。



■坂井少年バレーボール

毎週木曜日、木部小学校体育館で
夕方5時～7時に練習しています。
低学年から高学年まで和気あいあ
いと楽しくバレー、ボールをしていま

す。元気にして、体を動かした感じで、友達、いつでも見学に来て下も。



野球

「元氣よく瓶を出しつつ、常に野球を楽しむー」を口号として日々練習に励んでいます。野球を通じ礼儀・感謝・仲間の大切さを学んでいます。



雄島マリンキッズ

す。お気軽にご相談ください。

■エバービクトリアス三

現在、1年生～6年生
籍、女の子の子も2名、男の子
頑張っています。

野球を通じ
て、基礎体力
の向上、礼
儀、あいさつ
の指導にも力
を入れています。
最近では
毎年県大会出
場を果たして
おり、とても
活気のあるチ
ームです。

野球に興味
がある子は男
子



い。国北30名が在り、負けず。

つてやうぬくことが出来るチーフです。「礼儀正しく元氣よく」を基本に、フェアプレーの精神で、仲間を信じ、自分を信じることの大切さを学んでいます。

野球をやってみたい、そんな気持ちを持つたら、いつでも見学・体験に来てください。男女問わず、一緒に野球を楽しめる仲間が来てくれるのを、いつでも待っています。

■加戸スピリッツ野球



■加戸スピリツ野球

私たちちは現在、2年生から5年生の15名で活動しています。

神の向上を図っています。厳しい練習ばかりでなく、楽しいレクリエーション等を通して、指導者・団員・保護者の絆を深め、みんなで楽しあ活動しています。

まだまだ団員を募集しております。見学や体験会を、随時行っていますので、いつでもお気軽にお越しください。

■三国西ベイスターズ

現在、三国西ベイスターズは、1年生～5年生の男女18名で活動しています。日々の練習や試合等では、野球の楽しさや、技術・体力の向上、礼儀、チームワークの大切さなど、多くの事を学んでいます。

またレクリエーション等では、団員・保護者・指導者が一緒に楽しみ、チームの

■エバービクトリアス三
現在、1年生～6年生
籍、女の子も2名、男の子
頑張っています。

現在、1年生～6年生30名が在籍、女の子も2名、男の子に負けず頑張っています。

つてやりぬくことが出来るチームです。「礼儀正しく元気よく」を基本に、フェアプレーの精神で、仲間を信じ、自分を信じることの

三国西ダイタニアーズ

神の向上を図つています。厳しい練習ばかりでなく、楽しいスクワード・シヨン等を通して、指導者・団員・保護者の絆を深め、みんなで楽しへ活動しています。

まだまだ団員を募集しています。見学や体験会を、随時行っていますので、この機会をお気軽にお越し
ください。

長畠野球

長畠野球スポーツ少年団は、長畠

小・平章小・鳴鹿小の合計33名で活動している明るい元気で仲の良いチームです。

毎週火・木・土曜日に長畠小学校グラウンドで活動しています。

熱心な指導者のもと、技術面だけでなく野球の楽しさや仲間を思いやるチームワークの大切さを学び、選手全員が今年の目標をしっかりと掲げ、達成出来るよう頑張っています。



また、野球以外にも親子参加型のレクリエーションを行い、保護者を含めた『チーム長畠野球』としての親睦を図り、絆を深めています。

毎週火曜日、木曜日に高椋小学校グラウンドで練習しています。

野球を通じて、心も体も元気で、そして挨拶ができる礼儀も教わつ

■ 高椋ウインボーベース

■ 春江ドリームボーイズ

私達春江ドリームボーイズは、現在20名の子弟供達で構成されており、県大会出場に向けて日々練習に汗を

こまか。

現在13名で基礎練習や試合形式の練習を行っています。

野球つておもしろいスポーツです。都合のいい日だけの参加など、無理のない方法で始めてみませんか。たくさんの仲間を募集しています。

■ 機部野球

機部野球スポーツ少年団は、機部

小と明章小の1年生から5年生の団員22名で活動しています。

野球の技術や、最後まで諦めない

精神力、礼儀作法などを学び、仲間

を大切にし、競い合いながら

『チーム長畠野球』として、日々練習に励んでいます。

野球の大好きな子や、やつてみたいと思う子は、男女問わず随時見学を行っています。気軽に

越しあたご。



■ 大石野球

大石野球は、日頃から挨拶、礼儀、感謝の気持ちを大切に、男女関係なく野球を楽しんでいます。

野球に興味のある子は、一度体験会に参加してくれる嬉しいです。

(大石野球 キヤブテンより)
レクリエーション、合宿等、団員、育成会員が一緒になって楽しんでいます。



一緒に楽しみましょう!



■ 春江東部野球

春江東部地区をホームとして活動する数少ないスポーツ少年団です。

春江東部地区的児童にとっては平日の練習も自宅から気軽に通えます。保護者の方も安心して送り出せますよ。

練習日は火・木・土で春江東グラウンド（B & G横）、雨天時は春江東

小学校体育館にて活動しています。日曜日は主に交流試合です。
1年生から5年生が在籍し、レベルに合わせた指導で児童の力を引き出します。野球のスキル・体力向上だけでなく、普段の礼儀・挨拶もしっかりしています。

飛び入りでの体験入団大歓迎です！女子の参加もお待ちしています。

飛び入りでの体験入団大歓迎です！女子の参加もお待ちしています。

■ 坂井野球

坂井野球スポーツ少年団は、1年生から5年生までの野球大好きっ子が集まって、毎週火・土・日曜日の週3回練習を行っています。

練習以外にもレクリエーションを

通して、団員、保護者が一緒に楽し
み、活動しています。

野球の技術だけではなく、
「礼儀」「積極性」「協調性」

「物を大切にする心」「規律」

の大切さも学んでいます。

チーム一丸となって、最後まであきらめないチームを目指してがんばっています。



会人になる事を目的に活動を行つて
おります。

社会的に役立つよう進んで良い事ができる、または周りの人間を引っ張つてかかる『リーダーシップ』を育てることを念頭に指導しております。

体力作り、基礎練習、ミニゲームなどのいろいろなメニューを行ひ日々の練習に励んでいます。また、県内外のチームと練習試合、大会を通じて交流を深めています。

子供たち、保護者、スタッフ三位一体のチームワークで更なる目標に向かって頑張っています。

高椋サッカースポーツ少年団は、毎週月・水・金曜日に一年生から6年生までの50名が高椋小グラウンド、体育館で活動しています。

ヤンプや食事会などのレクリエーションを通して仲間との絆を深めます。
ぜひ一度見学に来てください。

いよいよ。試合や県外遠征以外に、キヤンプや食事会などのレクリエーションを通して仲間との絆を深めます。

サッカー

平章サッカー



年団では、スポーツ（サッカー）を通じて心身を鍛え、体力を強め、人間性を養い、よき社



平章サッカースポーツ少年団では、遠征、ホームステイを通して学んでいます。



機部サッカー

サッカーは思いやりが育ち、自身が成長できるスポーツです。

現在、団員募集中。

約45名の団員

が火・金・土、機部小グラウンドや体育館で熱心な指導者のも

と、目標をもつて活動して



サッカーは思いやりが育ち、自身が成長できるスポーツです。

来年度も更なる成長を目指して頑張ります。



鳴鹿明章サッカー

鳴鹿明章サッカースポーツ少年団は、毎週火・木・土曜日に鳴鹿小学校グラウンド及び体育館（冬季は明章小体育館）で活動しています。県内外チームとの交流試合や、夏合宿レクリエーションなど、年間を通して心・技・体を鍛えています。

春江町サッカー

春江町サッカースポーツ少年団では、毎週土曜日と日曜日に春江西小学校のグラウンド・体育館で練習を行っています。

それぞれの学年ごとに合わせた練習を行い、サッカーを通じて仲間作

りや協力性などに取り組んで練習に励んであります。その中で個人指導を交えて技術アップを求めていきます。

毎年クリスマス会では、



ボールリフティング大会を行つており、各学年で上位を目指し全員が楽しき一生懸命に頑張っています。

■坂井サッカー

坂井SSSには、坂井町内のサッカーを愛する児童100名が在籍しています。女子も3名います。活動は、各学年ごとに毎週2回の練習をしながら、公式戦・交流戦に参加しています。年間の団行事として全員で参加する夏合宿、卒団会もあります。また、保護者が主催するレクリエーション等もあり、サッカーを通じたおもあまなふれ合いや楽しみがあります。

興味のある方は是非、練習を体験してみてください。



バドミントン

■古城バドミントン

毎週月・水曜日に、長畠小学校体育館で「礼儀正しく・楽しく」をモットーに練習

しています。

バドミントンを通じて、平章小と長畠小の垣根を超えて、仲良くシヤトルを追いかけています。



夏休みのレクリエーション、3月の6年生を送る会等では、団員・指導者・保護者がボウリング等で親睦を深めています。

■高槻バドミントン

毎週水・土曜日、レベルに合わせた基礎練習や試合形式等の練習を行い、各自目標を掲げて様々な大会に出場しています。



■スターキッズ機部

スタークリッズ機部スポーツ少年団は、現在1年生～6年生が所属し、7名の指導者のもと毎週金曜日・土

曜日に機部小学校新体育館でバドミントンの練習をしています。

近年では全国大会、北信越大会に

出場した団員もおり輝かしい成績を残しています。また、坂井市の大会ではどの学年でも上位入賞

するほか、学年によつては

表彰台を独占するほじまで

に実力をつけ

てきていました。

練習や試合

だけでなく、

レクリエーションなどの楽しい行事もあります。夏には竹田のちくわぼんぼんで合宿＆マラソン運動会を行い、団員・指導者・保護者の親睦を深めることができました。



スタークリッズ機部スポーツ少年団では只今団員を募集中です！興味のある方はぜひ児童に来てください。

バスケットボール

■丸岡ホーネッツ

丸岡ホーネッツは、週3回（月・金・土）平章小学校体育館で活動し



△6年生まで16名が在籍し、バスケットボールを通して体力の向上とお互いを思いやり心、積極性、忍耐力を育んでいます。体力に自信がない子、消極的な子様も、是非一度、お気軽に見学に来て下さい。明るく元気な団員が、待っています！




△丸岡柔道
丸岡柔道スポーツ少年団は、毎週水・金曜日に丸岡武道館で活動しています。体だけでなく心も鍛え、互いに信頼し助け合事が出来ることを目指し、現在1年生から6年生までの子供たちが練習に励んでいます。県内外での各種大会や合同練習への参加、夏のサマーキャンプ等、団員相互の親睦も図っています。見学・入団はいつでも大歓迎です。

△坂井柔道
毎週火・木・土に坂井武道館で活動しています。体だけでなく心も鍛え、互いに信頼し助け合事が出来ることを目指し、現在1年生から6年生までの子供たちが練習に励んでいます。県内外での各種大会や合同

練習や試合形式等の練習を行っています。練習の他に、しきりエーションではミニ運動会を行ったり、合宿をしたり、親子で剣道を行ったりしています。団員・保護者が一緒に楽しみ親睦を図っています。

△丸岡剣道
毎週火・金曜日に丸岡武道館において活動しています。現在6年生までの幼稚園がそれぞれの目標やレベルに合わせて、基本練習や試合形式等の練習を行っています。練習の他に、しきりエーションではミニ運動会を行ったり、合宿をしたり、親子で剣道を行ったりしています。

△春江柔道
当団は、柔道を通して、スポーツの楽しさや喜びを味わいながら、丈夫な体作りや礼儀作法、団体活動を学ぶ事を目標として、週2回の練習を行っています。また、県内外での各種大会にも参加しており、学年に関係なく必ず何らかの試合に出られる点は、個人競技である柔道ならではの魅力です。



合った技術を習得出来るからです。見学や体験入部も可能ですから、お気軽にお問い合わせ下さい。

見つけたいと思つてこられたあなたの仲間を待っています。

△坂井剣道
「やあーっ メーンー」毎週、子供たちの将来を鑑み、少年の間は自先の勝敗にこだわらず、基礎や礼法を中心の指導をしています。基礎をしつかり身につけることで、その後の成長期に身体に

△城のまち空手道
私たち城のまち空手道スポーツ少年団は、週2回（月・金）高槻コミニティーセンター（丸岡）で練習

交わる音が響き渡る坂井武道館。なかけ声と、竹刀の音が聞こえます。紫紺の団旗「錬磨」の2文字を道場に掲げ、厳寒の中でも道着一枚、酷暑の中でも汗をぬぐうことなく防具をまとい稽古する剣士達。決して派手ではないけれど、しゃんと胸を張って正座する子供達の凛とした姿は、それを見守る私達の背すじもピンと伸びてくれます。剣の道は、己を鍛える道。基本を重んじる日々の稽古の積み重ねが、一步一歩子供達の心を成長させてくれます。楽しいお楽しみ会や合宿もありますよ。一生楽しめるスポーツ、一緒に楽しみませんか。武道館でお待ちしています。

を行っています。上級生の号令で準備運動が始まり、基本動作・形・組手の練習をして、最後に道場訓を唱和して練習を終わります。

『礼儀正しく』『きちんと挨拶をする』をモットーに明るく元気よく活動しています。

昇級審査、試合に向けて頑張っています。

冬の寒稽古は大変だけど、夏のバーベキューが楽しみです。

男女問わず、気軽に見学・体験に来て下さい。

■春江空手

春江空手スポーツ少年団は、フルコンタクト空手（直接打撃）を学んでいます。現在団員は幼児から高校生まで約30名が毎週汗を流して頑張っています。稽古では、相手に勝つ空手より、自分の心に勝つ空手、ちゃんと挨拶が出来る等、心身ともに強

す。上級生の号令で準備運動をして、最後に道場訓を唱和して練習を終わります。

『礼儀正しく』『きちんと挨拶をする』をモットーに明るく元気よく活動しています。

昇級審査、試合に向けて頑張っています。

冬の寒稽古は大変だけど、夏のバーベキューが楽しみです。

男女問わず、気軽に見学・体験に来て下さい。



を行っています。

以下の育てる事を基本にしてあります。

稽古は週一回の毎週火曜日で、年に一度の昇級審査と希望者は年数回の大会に出場出来ます。また夏はバーベキュー会、3月は6年生のお別れ会とレクリエーションも

行っており、稽古の中にも楽しさがあります。厳しさの中にも楽しさがある稽古を日々楽しめています。

みんな楽しく稽古しているので一度見に来て下さい。体験はいつでも実施しています。

丸岡ソフトテニス少年団の子ども達は、低学年の子を高学年の子がサポートし、また、高学年の子は、低学年の子の無邪気で素直な姿をみて、初心を忘れず練習し、大きな目標である全国大会を目指しています。自分に負けない気持ち、1球の大切さ、このポイントを必ず自分のものにする集中力を身に付けてほしいと願っています。

■坂井新空手道

毎週月、木曜日の午後6時30分から東十郷小体育館で練習しています。6才児から6年生がいっしょに基盤練習やサンドバッグでパンチやキックの練習を



しています。また、先生を相手に回しげりや、せいけんづきをおそれながらリシリト打ちをしています。さじょはうまくできなかつたけど、練習をかさねるつむくはないけど楽しくできるようになります。た。お手こもようみのある人はけんがくにきてください。

活動内容は、県・地区等の大会への出場、夏の研修、冬のボーリング等のレクリエーションなども行い、団員相互の親睦も図っています。

丸岡陸上スポーツ少年団は、現在、1年生から6年生までの団員34名で、主に平章小学校グラウンドで活動しています。

丸岡陸上スポーツ少年団は、現

ソフトテニス

■丸岡ソフトテニス

丸岡ソフトテニス少年団の子ども達は、低学年の子を高学年の子がサポートし、また、高学年の子は、低学年の子の無邪気で素直な姿をみて、初心を忘れず練習し、大きな目標である全国大会を目指しています。自分に負けない気持ち、1球の大切さ、このポイントを必ず自分のものにする集中力を身に付けてほしいと願っています。



これまで紹介したスポーツ少年団以外にも、磯部少女バレー、春江町バレーボール女子（休団中）、春江バドミントン、坂井バドミントン、春江男子ミニバスケットボール、丸岡卓球があります。

陸上

■丸岡陸上

大会では、団員が自己記録の更新を目指に臨み、その結果として大会での上位入賞者が年々増え、また、全国大会出場者も多数出ています。



運動適正テスト 一級合格者発表!!

今年度は37名の団員が1級を取ることができました。運動適正テストは、人間の運動の基礎となる能力や、身体の動きを総合的にみるもので、みんなの体力を知る為にも、ぜひ今後とも実施いただきたいと思います。日本スポーツ少年団のホームページに、全国平均値のデータがありますので、参考にしてください。

団名	合格者名	性別	年齢 (テスト時)
雄島サンセットキッズ	中尾 智夏	女	11才
三国男子バレー ボール	木部 健斗	男	11才
三国男子バレー ボール	保出 晃太郎	男	11才
三国南エンジェル's	田 真 心 実	女	9才
三国南エンジェル's	中川 虹芽	女	9才
長畠野球	大川 太一	男	11才
長畠野球	奥村 一樹	男	10才
高椋 ウィンボーズ	林 悠人	男	9才
大石野球	丹尾 好誠	男	9才
高椋サッカー	久米田 麻斗	男	11才
高椋サッカー	畠 遼河	男	11才
スター キッズ 磯部	豊福 結菜	女	10才
スター キッズ 磯部	谷川 美羽	女	10才
春江バドミントン	西畠 正宗	男	9才
丸岡ミニバスケットボール教室女子	河畠 佐季	女	11才
丸岡ミニバスケットボール教室女子	中川あゆな	女	8才
坂井剣道	吉村 鴻志	男	10才
丸岡ソフトテニス	大蔵 優羽	女	9才
丸岡陸上	矢口 賢	男	11才

団名	合格者名	性別	年齢 (テスト時)
丸岡陸上	江川 弥那	女	11才
丸岡陸上	早瀬 小街	女	11才
丸岡陸上	大久保 凜	女	11才
丸岡陸上	岡田りん子	女	10才
丸岡陸上	小角乃彩	女	10才
丸岡陸上	辻岡 想	女	10才
丸岡陸上	中村ゆず季	女	10才
丸岡陸上	南こころ	女	10才
丸岡陸上	江川颯人	男	9才
丸岡陸上	柳原由愛	女	9才
丸岡陸上	山田 夏弥	女	9才
丸岡陸上	中嶋 優衣	女	9才
丸岡陸上	下川 聖奈	女	9才
丸岡陸上	前田璃々花	女	9才
丸岡陸上	鈴木 颯太	男	8才
丸岡陸上	稻垣 颯赳	男	8才
丸岡陸上	西畠 彩美	女	7才
丸岡陸上	吉田 永翔	男	6才

■坂井市スポーツ少年団本部役員 (H29.3月現在)

職名	氏名	所属
本部長	長船 信弘	坂井バドミントン
副本部長	戸川 隆	春江空手
	矢野 七恵	鳴鹿バドミントン
本部員	國京 昌代	坂井少女バレー ボール
	大田 良紀	春江女子ミニバスケットボール
	五十嵐順一	大石野球
	古川 敬一	坂井サッカー
	竹内 順	丸岡卓球
	大崎 修一	磯部野球
	野村 真二	丸岡スピードミニバスケットボール
	中尾 加恵	雄島サンセットキッズ

■平成28年度 種目別 団数・団員数登録状況一覧表

種目	団数	男子団員数	女子団員数	合計団員数
野球	12	225	20	245
バレー ボール	14	51	90	141
ミニバスケット	8	85	73	158
サッカー	7	395	11	406
バドミントン	6	50	121	171
柔道	3	37	8	45
空手	3	50	12	62
卓球	1	10	4	14
剣道	2	47	13	60
陸上	1	9	20	29
ソフトテニス	1	22	18	40
合計	59	976	390	1,371

■お知らせ ■ 平成29年度 坂井市スポーツ少年団事業計画 (市、地区主催行事のみ)

期日		事業名	会場
4月	12日(水)	指導者協議会総会・育成会総会・代議員会	坂井体育館
	29日(土祝)	入団式・体力測定会	三国体育館
		市母集団研修会	三国体育館卓球室
11月	3日(金祝)～4日(土)	スポーツリーダー(兼)認定員養成講習会	三国体育館
1月	中旬	坂井地区指導者協議会講習会	坂井市内
	下旬	市指導者協議会	坂井市内

